



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Es importante destacar la silenciosa tarea que desde hace años viene desarrollando un grupo de argentinos en el extremo insular sudoeste de la Provincia de Tierra del Fuego, transformando con su diaria labor un bastión del ejercicio soberano de los derechos argentinos en la zona austral.

La familia Delorenzo, desde hace más de treinta años viene trabajando por dos temas centrales para el desarrollo patagónico, como son la Educación y el Turismo.

Primero en El Calafate, Provincia Santa Cruz el matrimonio compuesto por Ana Fatta y Carlos Delorenzo, desarrollan importantes tareas en las áreas mencionadas y en Río Gallegos nacen sus hijos Fernando y Julieta.

Posteriormente se trasladan a la ciudad de Ushuaia, lugar en donde residen hasta la fecha, naciendo aquí su hijo Luciano.

Entre sus importantes tareas destacamos que Carlos Delorenzo ha sido elegido Legislador Provincial y docente fundador de la Universidad Nacional Patagónica San Juan Bosco, sede Ushuaia.

Un dato significativo en la historia de esta familia lo constituye el caso que en la década del '20 Don Francisco Delorenzo embarcado en la Armada Argentina, participó del rescate del navío Monte Cervantes, y se menciona esta situación porque la actividad náutica con fines turísticos ha pasado a ser central en la actividad familiar.

Varias décadas después su hijo Carlos y nieto Fernando rinden exámenes de marineros y patrón de zona especial con el libro "Marinería de 1925" utilizado por don Francisco.

Fernando y Carlos integran la empresa Isla Verde S.R.L. radicada en la isla Redonda donde instalan la unidad postal del Fin del Mundo, realizando navegaciones desde Ensenada Zarategui a la isla mencionada y bahía Lapataia.

En el año 1996 la empresa firmó un convenio con la Dirección Provincial de Puertos y contando con el apoyo de esta Institución recuperan el muelle instalado en Ensenada Zarategui correspondiente al ámbito provincial.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La Dirección de Puertos habilita el muelle y lo designa ARA GUARANI en reconocimiento a los patriotas fallecidos en el naufragio de la citada embarcación.

La Estafeta Postal mas austral del mundo, brinda a sus visitantes un atractivo singular, incorporando a los circuitos turísticos patagónicos un sitio que mas allá de su lejanía, muestra a las claras la voluntad de prestigiar nuestros derechos soberanos en la zona austral.

Por ello.

AUTOR: Sigifredo Ibáñez



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés patagónico, promocional, turístico y cultural a la "Unidad Postal del Fin del Mundo" situada en la isla Redonda (canal Beagle), Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Artículo 2°.- Invítase al Parlamento Patagónico a adherir a la presente declaración.

Artículo 3°.- De forma.